

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

18 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Diario Imagen	Punto por punto Augusto Corro	Xóchitl, Beatriz y Creel	No obstante que la lista de precandidatos es muy larga, son unos cuantos los que tienen el perfil de ganadores. Entre otros, Omar García Harfuch , secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, se encuentra, según las encuestas, en el primer lugar de las preferencias electorales.
El Independiente	Mensaje Político Alejandro Lelo	Brugada, Monreal y Harfuch	En primer lugar, la alcaldesa de Ztapanalapa, Clara Brugada, candidata de la nomenclatura; de la cúpula de Morena, esa élite como la del viejo Partido Comunista Soviético. Segundo: Ricardo Monreal, el candidato del arreglo presidencial para mantener la unidad y allanarle el camino a Sheinbaum. Y el candidato inviable, Omar García Harfuch , jefe de la policía, pues a pesar de que lo apoya con todo la ex jefa de Gobierno, en Palacio Nacional nomás no transita, y por eso allá hay quienes le dicen "el innombrable".

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Los Poetas y el caos	Las obras de mantenimiento en el puente de Los Poetas tiene vuellos locos a los automovilistas que día a día circulan por ahí, quienes incluso han generado ya reportes de inseguridad propiciados por esta situación. De lo anterior dio cuenta la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón , en un video que difundió en las benditas redes y que fue grabó in situ. La funcionaria reconoce que las obras del gobierno capitalino son necesarias, pero cuestiona que no tuvieran la planeación debida para evitar caos, pues ve insuficiente el uso de muñecos de cartón para señalar, con personal que trabaje de noche y, sobre todo, que se ejecuten a pocos días del regreso a clases. También denuncia que ha sido personal de seguridad de la demarcación el que ha tenido que atender las quejas relacionadas con la inseguridad.
El Financiero	Confidencial	Cifras alegres sobre seguridad chocan con la realidad	Los gobiernos de la "4T", federal y locales, como el de CDMX, pregonan la baja en la incidencia de delitos, pero en la calle la realidad es otra. En un hecho sin precedentes, hay un alza de 29 por ciento en la venta de vehículos blindados, según cifras de la Asociación Mexicana de Blindadores de Automotores dadas a conocer, y esto, según la propia asociación, no tiene otra explicación que el incremento considerable en los niveles de inseguridad en el país.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

18 de agosto de 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva	¿Qué pasó en Lagos de Moreno?	El misterio que envuelve la desaparición y suerte de los jóvenes no esconde la impunidad con la que se mueven los criminales en esa región de los Altos de Jalisco, que cuentan con protección institucional dentro de las áreas de protección civil municipal y estatal, ni el desastre que tiene en materia de seguridad el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, que admitió públicamente que el narcotráfico quiere desestabilizar al estado con ataques “irracionales, violentos y directos” que exigen, dijo, una reacción del Estado mexicano.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	CDMX, muy codiciada	Dos figuras que no estaban en el radar para la elección en la CDMX se sumaron a la contienda, con lo que el número de aspirantes comienza a ser muy alto. Se sumaron Kenia López Rabadán, que hace la Contra mañanera, y que encontró una rendija de oportunidad para gobernador la ciudad. Ofrece trabajar todos los días, a toda hora, para que la ciudad renazca. También levantó la mano Mariana Moguel, hija de Rosario Robles, a quien todo mundo vio defendiendo con determinación y eficacia la causa de su madre. Ellas ya dijeron que sí quieren, falta ver qué partido les toma la palabra.
Reporte Índigo	Redes de poder	Siguen mal ejemplo	Algunas “corcholatas” presidenciales al parecer han puesto el mal ejemplo con sus bardas y lonas a otros políticos y ciudadanos, quienes ya replican sus métodos para posicionarse. En los últimos días, en la alcaldía Benito Juárez de la CDMX se han visto pintas de René Vivanco, líder regional del Partido Verde Ecologista de México en la demarcación. Mientras que Armando Contreras, perredista de la alcaldía Cuauhtémoc, también ha movilizado a su gente y sobre el Eje Central, na colocado a personas en los semáforos con lonas con su nombre y la leyenda “en Cuauhtémoc por el Derecho a la Ciudad”. Y por último, está el caso de la exdiputada local, Francis Pirín, quien no se ha quedado atrás y en alcaldías como Benito Juárez, Iztapalapa y Cuauhtémoc se pueden observar lonas y taxis con sus nombres.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	En su número más reciente la revista TV Notas publica la historia de Sheinbaum. ¿Quién es esa mujer que está en todos lados con su frase #EsClaudia?, se cuestiona la revista. La nota tiene un llamado en su portada y un amplio despliegue en interiores, y no se necesita ser brujo para entender por qué la publican cuando falta poco más de una semana para la encuesta definitiva.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

18 de agosto de 2023

Milenio	Trascendió	"Inquietud"	Aún con la definición presidencial tempranera en el sentido de que ve "normal" la "inquietud" de Marcelo Ebrard, pero "todos se están portando bien", es decir, que no hay tales acarreos, brigadeos ni guerra sucia denunciados, el equipo del ex canciller está convencido de que toda la campaña en su contra tiene como origen el hecho de que su gallo está arriba en las encuestas y jura y perjura que no hay nada con MC. Hay que hacer notar que salvo Ricardo Monreal, las demás corcholatas también desestimaron las quejas.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Efervescencia morenista	Las corcholatas se disputan no sólo la oportunidad de encabezar la boleta electoral, sino también el corazón y el rumbo del partido. En particular, los roces entre el segundo lugar, Marcelo Ebrard, y la líder en las encuestas, Claudia Sheinbaum, han intensificado la tensión en el seno del partido. Estos desencuentros, sumados a la sombra del presidente López Obrador, plantean retos cruciales para el futuro de Morena y, por ende, para la estabilidad política del país. Marcelo Ebrard, con su mirada puesta en la candidatura presidencial, ha levantado la voz (en lo que probablemente sea más una estrategia para elevar su propio valor y costo político frente a la "operación cicatriz" tras la elección interna) con cuestionamientos sobre la campaña de Claudia Sheinbaum, quien no ha perdido su ventaja en todas las encuestas.
Excélsior	Frentes Políticos	Enemigo en casa	Siempre se supo que era un desatino colocar a Gerardo Fernández Noroña a la misma altura de políticos de verdad. El aspirante a la Presidencia por el PT aseguró que Marcelo Ebrard "va a romper" con la izquierda y será candidato de Movimiento Ciudadano. Noroña expresó su opinión en contra de Ebrard, luego de las acusaciones de acarreo y uso de recursos públicos en la contienda interna en favor de Claudia Sheinbaum.
Excélsior	Frentes Políticos	PRI	Nada bien recibida ha sido la más reciente jugada política de Alejandro Alito Moreno. Convocados por el dirigente nacional del PRI, todos los liderazgos del priismo en las 32 entidades, así como de la CTM, CNC y CNOP, junto con dirigentes de las organizaciones y coordinadores parlamentarios federales, cerraron filas para apuntalar a Beatriz Paredes rumbo a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. Moreno expresó que "es una gran priista que ama a México, que toda su vida ha luchado por el país".
Milenio	Trascendió	Ausente	El gran ausente en el cierre de filas del PRI con Beatriz Paredes fue Enrique de la Madrid, ex secretario de Turismo, quien de última hora canceló su asistencia a la reunión donde toda la estructura del tricolor dio su respaldo a la senadora de cara al inicio de la última etapa del proceso interno del Frente Amplio por México, y a unos días de que el ex funcionario quedara fuera de los finalistas.
El Sol de México	A la Sombra	PAN	Varios personajes importantes del PAN, que encabeza Marko Cortés, promueven la disolución del frente Va por México para que cada partido lleve a su propia candidata a la contienda electoral del próximo año. Lo anterior, luego de que el PRI, de Alejandro Moreno, comenzara una intensa movilización de las estructuras que se creían extintas en favor de Beatriz Paredes. Este rompimiento, dicen, sería necesario para evitar que Xóchitl Gálvez, a quien muy



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

18 de agosto de 2023

			probablemente mandarán como abanderada los panistas, llegue debilitada a la contienda frente a quien resulte nombrado representante de la 4T.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Perfilan a Samuel	En Movimiento Ciudadano todo se va acomodando para que el gobernador de Nuevo León, Samuel García, se convierta en su candidato presidencial. El partido que dirige Dante Delgado, dicen, cuenta con sondeos que apuntan a que el regio sería su mejor carta.
El Economista	La Gran Carpa	Rueda de la fortuna	La movilidad en el transporte público de personas con discapacidad y personas adultas mayores vuelve a ser un tema imponente en San Lázaro. Legisladores afirman que es necesario encontrar alternativas para que en el Presupuesto de Egresos de la Federación se destinen recursos para estos sectores y afianzar el mejoramiento urbano para la población con discapacidad y complementarlo con recursos del estado y el municipio.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	La denuncia de Pío y el “no escuché” de López Obrador	El repudio generalizado llevó al Presidente a asegurar que no escuchó la pregunta que a gritos le hacían en la mañana del miércoles, sobre el secuestro y probable asesinato de cinco jóvenes en Lagos de Moreno, Jalisco. Difícil creerle. Las “otros datos” siempre aparecen cuando le incomodan los cuestionamientos. La estrategia de desinformación que utiliza en las mañaneras está documentada. Son varias las organizaciones que llevan la cuenta de las mentiras que ha dicho en Palacio Nacional. Vamos a tomar sólo una. La de Luis Estrada, director de SPIN, Taller de Comunicación Política. Documentó 101 mil 455 afirmaciones engañosas o que no se pueden probar, en los primeros cuatro años de este gobierno.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Seguridad: nada está para bromas	El presidente López Obrador se enojó porque todos los medios criticaron, algunos más duramente que otros, su risa y su chiste al finalizar la mañana del miércoles, cuando se le preguntó su opinión sobre los jóvenes desaparecidos en Jalisco. El jueves dijo que él no se tenía que disculpar con nadie porque simplemente no había escuchado la pregunta y, para no variar el guion del espectáculo matutino, dijo que todo era una conjura más de los conservadores.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Sale Aeroméxico de la Terminal 1	A partir del 1 de septiembre, Aeroméxico abandona la Terminal 1 del AICM. La empresa que dirige Andrés Conesa informó que realizará todas sus operaciones desde y hacia la Terminal 2 del Benito Juárez.
El Universal	Bajo Reserva	... y crecen los jaloneos en la UNAM	Hoy académicos y estudiantes de esa casa de estudios entregarán por escrito una petición a la Junta de Gobierno para que en este proceso, que debe concluir en noviembre con rectoría renovada, se realicen debates públicos entre los aspirantes. Los firmantes dicen que eso daría transparencia y mayor legitimidad a la elección, además de un fuerte respaldo por parte de la comunidad universitaria a quien tome las riendas al concluir la gestión de Enrique Graue.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**